

## LA FIN DU MONDE

La pauvre terre, à l'origine,  
N'était qu'un potiron fumant.  
La voilà froide ! et j'imagine  
Qu'on m'invite à l'enterrement !

La neige, qui commence aux pôles,  
Tourne en glace et marche sur nous.  
Déjà transi par les épaules,  
Le globe tremble des genoux.

Le Sud et le Nord se ressemblent :  
Ils s'avancent vers l'équateur.  
Voici que les louna se rassemblent  
Pour chercher un climat meilleur.

Ils viendront prendre notre place.  
Nous partirons pour le Midi.  
Mais, plus tard, nous suivra la glace,  
Si nous croyons ce que l'on dit.

Alors, au centre du tropique,  
Tout le compte se réglera :  
Vu l'absence de calorique,  
Le dernier homme gèleera.



BIBLIOTHÈQUE  
DES  
SCOLASTIQUES